

BOLETIN INFORMATIVO agosto 2019

Antonio de Jesús Lira

REPÚBLICA

BOLIVARIANA

DE VENEZUELA

MATURÍN ESTADO MONAGAS

E-mail: prosirius@hotmail.com

Móvil: 0416-323 30 28 / 0426-398 2778

Saludos amados hermanos. Damos gracias a Dios por darnos la oportunidad de volver encontrarnos por este medio.

Iglesia en Maturín centro.

RETORNO. Estamos contentos por el retorno a Venezuela y a la iglesia en Maturín de la familia Vargas-Marcano (Julio, Rosimar y sus dos hijos), quienes dos años atrás se habían ido al Ecuador por la crisis en el país, privando así del servicio y el talento de nuestro hermano Julio a la obra de Dios en Maturín. Agradecemos a Dios por el retorno de esta amada familia.

ENTRENAMIENTO. Continuamos trabajando en el entrenamiento de hermanos de la iglesia en Maturín sur para enseñar la Biblia y dirección de cantos, la cena del Señor y los servicios en general.

BAUTIZOS. El día 24 fueron bautizados para el perdón de sus pecados Leny González (50) y Josué López (16). Luego de oír el evangelio en clases bíblicas y visitar varias reuniones de la iglesia Leny y su hijo Josué tomaron la decisión de hacerse cristianos. Leny es también la madre de Diego, el joven que se bautizó el mes pasado. Glorificamos a Dios por la salvación de estas almas.

Nuestros nuevos hermanos:



De izquierda a derecha: Leny, Josué y Diego.
Nuestros nuevos hermanos en Cristo

EVANGELISMO. Continuamos haciendo seguimiento y estudiando la Biblia con otros candidatos para llevarlos a la fe en Cristo.

Hasta aquí este boletín. Rogamos sus oraciones por nuestros nuevos hermanos.

Mi permanente gratitud por su participación conmigo en el evangelio, por sus oraciones y por la completa restauración de este servidor y la obra que realizamos por acá y por supuesto seguimos orando los unos por los otros.

En el amor de Cristo,

Antonio y familia.

P.D. Por favor sigamos orando por Venezuela.

